

On sait que 39% de la population française appartient au groupe sanguin A+ .

On cherche à savoir si cette proportion est la même parmi les donneurs de sang.

Pour cela, on interroge 183 donneurs de sang, et on constate que 34% d'entre eux appartiennent au groupe sanguin A+ .

Que peut-on dire de l'affirmation suivante :

« On ne peut pas rejeter, au seuil de 5%, l'hypothèse selon laquelle la proportion, parmi les donneurs de sang, de personnes du groupe sanguin A+ est de 39%, à l'identique de l'ensemble de la population française » .